

# BERITA TERBARU

## Temui Perangkat Desa, Babinsa Koramil Ngawen Sambangi Balai Desa Senden

Agung widodo - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 12:46



*Temui Perangkat Desa, Babinsa Koramil Ngawen Sambangi Balai Desa Senden*

Klaten – Babinsa Serka Rustam Hartanto dari Koramil 08 Ngawen Kodim 0723 Klaten, melaksanakan kegiatan pengumpulan data teritorial terbaru di Balai Desa Senden Kecamatan Ngawen Kabupaten Klaten. Senin (09/12/2024)

Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka memperoleh informasi terkini terkait perubahan yang terjadi di wilayah, khususnya dalam aspek Geografi, Demografi,

dan Sosial Budaya (Geo, Demo, dan Konsos).

Pengumpulan data teritorial tersebut bertujuan untuk memperoleh informasi yang akurat mengenai perkembangan dan perubahan yang terjadi di wilayah Desa Senden. Dengan data terbaru ini, diharapkan pihak terkait dapat merencanakan dan mengambil langkah-langkah yang lebih tepat dalam penanganan masalah yang ada di wilayah tersebut.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk menjalin silaturahmi antara Babinsa dengan perangkat desa. Dalam kesempatan ini, Serka Rustam Hartanto berinteraksi langsung dengan Kepala Desa dan perangkat desa lainnya guna menjaga hubungan yang harmonis dan memperkuat komunikasi dalam rangka koordinasi mengenai kondisi wilayah binaan.

Serka Rustam Hartanto menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat penting guna memastikan bahwa informasi yang ada di lapangan dapat tersampaikan dengan baik dan benar. Selain itu, keberadaan Babinsa di tengah masyarakat untuk menjaga keharmonisan serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam berbagai kegiatan pembangunan di desa.

“Kami berharap, dengan adanya pengumpulan data dan komunikasi yang baik antara Babinsa dan perangkat desa, segala permasalahan di wilayah dapat diselesaikan dengan cepat dan tepat,” ujar Serka Rustam Hartanto.

Kegiatan pengumpulan data teritorial ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam proses pembangunan serta menjaga kondusivitas di Desa Senden Kecamatan Ngawen Kabupaten Klaten. (Red)